

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 92

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Panama Mort d'un ancien dictateur

Les plus jeunes ne se souviennent peut-être pas de Manuel Noriega. Militaire sans scrupules et ancien agent de la CIA, le bonhomme était devenu l'homme à abattre lorsqu'il s'était rapproché du baron de la drogue Pablo Escobar et de Fidel Castro. Finalement renversé par les Etats-Unis, il avait été «extradé» et y avait passé vingt ans en prison pour trafic de drogue, avant de goûter aux cellules françaises et panaméennes pour la disparition d'opposants politiques. Il en est ressorti juste pour passer de vie à trépas, alors qu'il était âgé de 83 ans.

Cher Garçon, l'addition s.v.p.!

On ne dira pas qu'elle est salée, mais plutôt gonflée à l'hélium. De fait, les mots manquent pour commenter l'addition d'un client à coup sûr passionné et sans doute riche, très riche. Cela se passait en plein Grand Prix de Monaco de formule 1, sur la terrasse du Nikki Beach. Preuve à l'appui (une photo sur les réseaux sociaux), notre homme a déboursé la modique somme de 154 953 euros en un après-midi. Dont 130 000 euros pour une double Midas Armand de Brignac (30 litres de champagne). Santé !

W.-C. Un besoin pressant pour la Chine

Après la révolution culturelle, voici la «révolution nationale des toilettes». En Chine, plus de 50 000 toilettes publiques ont ainsi été installées afin de faire disparaître des installations sales et inadéquates, notamment sur des sites touristiques. En clair, des fosses d'aisance qui offraient peu d'intimité. Mieux, pour lutter contre le vol de papier de toilette, certains sites ont un système de reconnaissance faciale. Une fois la tête du «client enregistrée», la machine délivre parcimonieusement quelques feuilles de papier.

25%

**DE TOUTE LA
VIE MARINE SE
CONCENTRE DANS LES
RÉCIFS CORALIENS.**

Pollution Paris teste les algues

Des algues pour dépolluer l'air de la capitale française ? Ne riez pas, l'expérience va être lancée dans le XIV^e arrondissement. Une magnifique colonne Morris, élément typique du mobilier urbain parisien, va être reconvertie en puits de carbone et sera remplie de microalgues supposées fixer le CO₂ cent fois plus que les arbres. Une théorie qui sera validée, ou pas, après une année de test.

Majestueux faucon

La nature offre parfois des spectacles magiques, comme celui de ce magnifique faucon planant au-dessus des eaux d'Arvanita, à proximité des plages de la péninsule grecque du Péloponnèse. Cerise sur le gâteau, il emporte sa proie dans son bec pour aller, sans doute la déguster à l'abri des curieux.

